

PROVINCIA | Diputación

El presupuesto de la Diputación para 2013 asciende un 2,48%, alcanzando 208,5 millones de euros

A final de año la deuda viva se habrá reducido en 55 millones

Redacción

Jueves 10 de enero de 2013 - 09:01



El presupuesto de la Diputación de Córdoba para el ejercicio 2013 asciende un 2,48 % alcanzando los 208.500.611 euros, una partida que deberá ser aprobada en Pleno por los miembros de la corporación provincial en las próximas semanas.

La presidenta de la institución provincial, María Luisa Ceballos, y el vicepresidente primero, Salvador Fuentes, han presentado este miércoles el proyecto que incluye el presupuesto consolidado, que tiene en cuenta a las empresas provinciales y organismos públicos, y que se eleva hasta los 265.815.254,94 euros, un 0,27

menos respecto al año anterior.

Ceballos ha explicado que “este presupuesto continúa la línea de 2012 marcada por el principio de austeridad para conseguir una administración eficaz, y sobre todo para alcanzar una mayor competitividad de nuestra provincia con políticas dedicadas a la creación de empleo y al desarrollo económico”.

La máxima representante de la Diputación cordobesa ha comentado que la bajada de la partida consolidada, “no supone un empobrecimiento de las actividades de la Diputación, sino hacer lo mismo e incluso mejor, aunque con menos dinero”.

María Luisa Ceballos ha reconocido que el presupuesto tiene que hacer frente a unas circunstancias “complicadas” por la deuda de más de 14 millones de euros del Consorcio de Bomberos, los reintegros a cuenta por cálculos erróneos durante 2008 y 2009 -que suman más de 34 millones de euros a devolver en 10 años, a razón de 4,3 millones de euros por ejercicio-, la deuda viva de la institución provincial y las transferencias pendientes de la Junta de Andalucía en materia social.

La presidenta de la Diputación ha apuntado que “en este presupuesto se aumentan las inversiones en un 22%, gracias a los fondos Feder, llegando a los 42.617.434 euros, que se destinarán a actuaciones en obras y carreteras y generarán empleo”.

Además, ha especificado que se han conseguido reducir los gastos de funcionamiento en un 23,87% en arrendamientos, un 33,14% en dietas y gastos de locomoción, un 5,86% en comunicaciones telefónicas y postales, y un 4,89% en gastos diversos.

Por áreas, el presupuesto se estructura en torno a seis líneas; servicios sociales y promoción, con 42,89 millones de euros; cooperación económica y asistencia tributaria a municipios, con 29,42 millones; equipamientos e infraestructuras en los municipios con 25,47 millones; infraestructuras básicas, cuya asignación asciende a 14,68 millones; fomento del empleo, con un cómputo presupuestario de 17,36 millones; y administración electrónica, al que se destinan 6,91 millones.

Por su parte, el también delegado de Hacienda en la Diputación, Salvador Fuentes, ha concretado que “el

presupuesto ha ido menguando en estos últimos años, pero en estos últimos dos también lo ha hecho su deuda viva con una reducción de unos 55 millones de euros. Este es un presupuesto para ayudar a salir de la crisis y gestionar más con menos recursos”.

Fuentes ha explicado que los ingresos no financieros aumentan respecto a 2012 un 1,43% alcanzando los 179.957.027 euros. En este sentido, ha manifestado que los ingresos del Estado suben un 13% (13.912.176 euros), mientras que los de la Junta se reducen en un 16,49% (5.809.299 euros). “Esta reducción afectará principalmente a los servicios del Instituto Provincial de Bienestar Social, cuyo presupuesto asciende a más de 33,4 millones euros para este ejercicio, a diferencia de los 38,9 millones del pasado año”, ha comentado Salvador Fuentes.

Por último, el vicepresidente primero ha manifestado que “2013 será un año difícil pero mejor que 2012. Este proyecto presupuestario para 2013 constituye un paso más en la línea marcada por el Gobierno Provincial el pasado año 2012, congelando, simplificando, actualizando y humanizando los precios públicos por segundo año consecutivo a través de las ordenanzas fiscales, así como afianzando la credibilidad en el equilibrio de las cuentas públicas”.

CONSORCIO DE BOMBEROS

En relación a la situación financiera del Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes ha señalado que la aportación presupuestaria se eleva a 8.429.684 euros, de los que más de 3,3 millones de euros suponen una asignación extraordinaria a causa de la deuda del ente.

En este sentido, la presidenta de la Diputación de Córdoba se ha pronunciado resaltando que “en un tema que se ha intentado tratar con prudencia y se está trabajando de forma coherente. Desde la Diputación no se va a cerrar ningún Parque y se garantiza la continuidad de la plantilla”.